



Noches de cine con Garci en TPA

- TPA emite los domingos a las 23:00 ocho películas realizadas a lo largo de dos décadas
- 'Volver a empezar', primera película española ganadora de un Oscar, se emite mañana a las 23:00 coincidiendo con la entrega de las estatuillas

Gijón, 6 de marzo de 2010

La película *Volver a empezar*, galardonada con un Oscar en 1982, abrirá mañana domingo, 7 de marzo, el ciclo de cine que TPA dedica a José Luis Garci. El filme se emitirá a las 23:00 coincidiendo con la ceremonia de entrega de estatuillas en el Teatro Kodak de Los Ángeles que los radioyentes de RPA podrán seguir a través de un programa especial.

El espacio *De Garci* que mañana estrena la cadena autonómica realizará un recorrido por algunas de las obras más conocidas del director desde los años ochenta hasta sus últimas producciones. TPA ofrecerá a sus telespectadores una selección de ocho películas que resumen dos décadas en la trayectoria de un cineasta vinculado estrechamente a Asturias. La cita con el cine de Garci será todos los domingos de marzo y abril a las 23.00.

Volver a empezar (España, 1982. Drama, 90 min.). El ciclo *De Garci* comienza el 7 de marzo con una de las películas que situaron al director en la cumbre de cine. *Volver a empezar* se convirtió en la primera producción española en ganar un Oscar a la mejor película de habla no inglesa en 1982. Protagonizada por Antonio Ferrandis, Encarna Paso y Agustín González, entre otros, tiene como escenario Gijón. El filme narra una historia de reencuentros, amor y exilio a través de la vida de un famoso escritor, interpretado por Antonio Ferrandis, quien tras recibir el premio Nobel regresa a su ciudad natal.

Sesión continua (España, 1984. Drama, 95 min.). TPA emite el 14 de marzo esta película con la que Garci repite nominación al Oscar a la mejor película de habla no inglesa. El filme está protagonizado por Adolfo Marsillach, Jesús Puente y María Casanova y el argumento está basado en el cine y en los entresijos del rodaje de una película a través de la vida de un director.

Asignatura aprobada (España, 1987. Drama, 82 min.). El 21 de marzo *De Garci* emite esta película con la que José Luis Garci gana el Goya al mejor director y vuelve a lograr una nominación para los Oscar en 1987. El realizador regresa a Gijón para rodar este melodrama protagonizado por Jesús Puente, Victoria Vera y Teresa Gimpera en el que un hombre deprimido quiere dejar atrás los errores del pasado y empezar de nuevo.



Canción de cuna (España, 1994. Drama, 97 min.). El 28 de marzo TPA emite esta película rodada en 1994 y galardonada con cuatro premios Goya. Garci inicia una serie de adaptaciones literarias y lleva a la pantalla la obra teatral de Gregorio Martínez Sierra con un elenco de actores encabezados por Alfredo Landa, Carmelo Gómez, Fiorella Faltoyano, María Luisa Ponte y Maribel Verdú. Una niña abandonada a las puertas de un convento es el argumento sobre el que se construye un melodrama ambientado a finales del siglo XIX.

La herida luminosa (España, 1997. Drama, 92 min.). El 4 de abril *De Garci* emite este filme con el que Garci obtiene una nominación a los Goya en 1997 con esta película adaptación de una obra de José María de Sagarra. Fernando Guillén, Mercedes Samprieto, Julia Gutiérrez Cava, María Massip, Neus Asensi y Cayetana Guillén Cuervo dan vida a una historia que gira en torno al doctor Molinos, un prestigioso cardiólogo asturiano que planifica el asesinato de su mujer.

You're the one (España, 2000. Drama, 109 min.). El 11 de abril se emite este drama rodado en blanco y negro que recibió cinco premios Goya y el Oso de Plata en el Festival de Berlín. Garci regresa en el 2000 a los escenarios asturianos, al pequeño pueblo de Cerralbos del Sella, para contar una historia ambientada a mediados del pasado siglo e inspirada en el cine sentimental americano. La cinta está protagonizada por Lydia Bosch, Juan Diego, Ana Fernández, Julia Gutiérrez Cava, Iñaki Miramón, Jesús Puente, Fernando Guillén y Carlos Hipólito.

Historia de un beso (España, 2002 Drama, 103 min.). TPA emite el 18 de abril esta película rodada en 2002 de nuevo en el pueblo Cerralbos del Sella y nominada a siete premios Goya. Garci se rodea en este filme de algunos de sus actores habituales como Alfredo Landa, Carlos Hipólito, Tina Sáinz o Ana Fernández y vuelve a la temática del paso del tiempo y la melancolía.

Hotel Danubio (España, 2003. *Thriller*, 93 min.). El 25 de abril TPA cierra este ciclo con una película producida por José Luis Garci en 2003 y dirigida por Antonio Giménez-Rico. Se trata de un *thriller* con la Costa de la Muerte gallega como escenario y en el que participan los actores Santiago Ramos, Carmen Morales, Mariola Fuentes y María Asquerino, entre otros.